

Presidentes de Argentina y Paraguay abogan por fortalecer Mercosur

Image not found or type unknown



Mario Abdo Benítez y Alberto Fernández.

Buenos Aires, 10 mar (RHC) El primer mandatario argentino, Alberto Fernández, y su homólogo de Paraguay, Mario Abdo Benítez, abogaron este viernes por fortalecer el Mercado Común del Sur (Mercosur), cuya presidencia pro tempore ejerce este país.

Según un comunicado de la Casa Rosada, ambos jefes de Estado sostuvieron un encuentro en la residencia de Olivos, durante el cual analizaron los desafíos de ese bloque y temas de la agenda bilateral.

Durante la reunión, los presidentes resaltaron el papel del Mercosur en el comercio global, en especial ante las consecuencias de la guerra en Ucrania.

También destacaron las negociaciones entre ese mecanismo y la Unión Europea para lograr un acuerdo beneficioso para ambas partes que contemple un desarrollo sostenible.

Por otra parte, coincidieron en la necesidad de fortalecer la actividad económica regional y, en especial, el intercambio bilateral. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/316263-presidentes-de-argentina-y-paraguay-abogan-por-fortalecer-mercosur>



Radio Habana Cuba